



L'intersyndicale HFA soutient ses Camarades et Collègues de Plurimédia en grève pour de justes revendications. Ils demandent une meilleure répartition des richesses chez leur actionnaire actuel, Lagardère, à la veille de leur cession au groupe polonais Media-Press.TV.

Ce rachat n'est pas de nature à rassurer les élus et les salariés de Plurimédia. En effet, après plusieurs semaines d'information-consultation de leurs instances, ils sont toujours en attente de réponses à leurs nombreuses questions.

L'intersyndicale CFDT, CGT et SNJ

Levallois-Perret, le 12/02/2019